¡ROULT 4403 está de vuelta!



Pilar Garza y Sebastián Martínez | campus Monterrey

El talento Lagunero no fue pasado por alto en el regional de FIRST Robotics Competition en Monterrey, a pesar de no salir como equipo vencedor, el equipo de PrepaTec Laguna demostró su valía al haber conseguido llegar a cuartos de final.

ROULT 4403 es uno de los equipos con más experiencia de FRC, fundado hace siete años como unos de los primeros cuatro equipos de la ciudad, que comenzó gracias a una iniciativa de Peñoles presentada al Tec de Monterrey y que dio fruto a la escuadra lagunera.

De regreso a la cancha

Cresc Esquivel, mentor del equipo, comentó que la preparación que tuvieron fue parte fundamental para alcanzar los objetivos propuestos, pues el equipo viene de recuperarse de una mala temporada.

"Esta temporada hubo un cambio total en la administración en el equipo. Hemos vuelto a ser un equipo muy unido", expresó.

El equipo llegó a la Arena Borregos del campus Monterrey para demostrar que ROULT estaba listo para competir.

José Luis Quintana, uno de los mentores del equipo, compartió con CONECTA que su buena actitud se vio reflejada en cada etapa del concurso.

"El equipo se mantuvo con la cara en alto durante toda la competencia, aunque la mayoría de los chavos es su primer año, supieron afrontar los problemas fácil, manejaron el estrés, el cansancio y pudieron resolver los problemas del robot", señaló.

Regional en casa: su boleto al mundial

A pesar de no haber conseguido el pase al mundial, el equipo lagunero aún tiene posibilidades de conseguirlo en el regional que se llevará a cabo en el campus Laguna.

José Luis Quintana compartió algunas de las fortalezas de su robot, así como las mejoras que implementarán para asegurar su lugar en el mundial que se celebrará en Houston, Texas.

"Ya vimos que somos muy buenos poniendo discos, no vamos a tocar ese mecanismo, lo vamos a dejar como está y vamos a hacer uno nuevo para poder poner los cargo, que son las pelotas naranjas, porque vimos que necesitamos poner esas pelotas si queremos ganar aquí", destacó Quintana.

